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合肥北部筑起一道“绿色长城”!!!!!

!上接第一版"

江淮分水岭累计添绿
!

万亩

杨庙镇和陶楼乡! 江淮分水

岭均从中而过!是我市
!"#$

年度

植树造林重点区域之一! 也是长

丰县今年植树造林的突破口"

长丰县林业局分管负责人梁

平介绍! 今年市级重点造林工程

在长丰县有
#%&

万亩! 包括
#

万

亩的江淮分水岭脊线区域造林!

董铺水库# 大房郢水库水源地保

护区造林
'%&

万亩"

在今冬植树造林中! 整个长

丰县在江淮分水岭脊线区域已经

完 成 整 地

()***

亩 !是市

下 达 任 务

()*+

! 并有约
,***

亩土地已经

栽植"梁平介绍!江淮分水岭作为

合肥植树造林的重点! 长丰县在

近几年的造林中一直紧抓不放!

从
!*((

年到现在!该县在这片区

域的造林已经达到
)

万亩! 占整

个区域适宜造林总面积的一半!

为合肥北部筑起了一条 $绿色长

城%"

重点区域的快速推进! 带动

了整个长丰县的植树造林进度"

据统计! 目前该县已落实造林用

地
)%*-

万亩! 开展地形整理
,%&

万多亩!栽植约
-$**

亩!杨庙镇#

岗集镇#陶楼乡#杜集乡#下塘镇

等地造林整地开展均较快"

奖补政策吸引企业纷至沓来

长丰县今冬植树造林的快速

推进!与企业#大户的积极参与密

不可分" 针对今冬明春植树造林

工作! 长丰县专门出台了以奖代

补实施办法 ! 县财政决定拿出

$***

万元加大对植树造

林进行奖补! 以期吸引

更多园林绿化企业和造

林大户来北部乡镇投资造林"

$以前植树造林是赴外招商!

现在都是外地企业纷纷登上门

来!主动要求落户#寻找土地!市

县两级奖补政策形成了强大的吸

引力"%陶楼乡副乡长王正高对此

深有感触" 此话并非虚谈!据悉!

在今冬的造林中!截至目前!长丰

县已招引园林企业和大户近
.)

家! 其中千亩以上的园林企业就

有
(-

家!大户
!*

家"

$企业 #大户更懂造林 !他们

很多在水稻收割前就和农民签好

了土地流转协议"

&

月份水稻收

割后就开始整地! 这也是今年长

丰县植树造林进度快的重要原

因" %梁平说"

（王永亮）
!原载

"#

月
$!

日#合肥日报$"
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网格化，让农村社区更和谐
!!!!!!

核心提示%

村庄消失，
撤村并居，是一曲城镇化浪
潮中的咏叹调。如何加强对
农村社区这一新生事物的
管理，则同样成了必须研究
的新课题。长丰县积极探索
“网格化”管理新路子，促使
农村社区走向和谐。

日前!记者在造甲乡双

丰社区采访看到! 今年
!$

岁的第六批省聘大学生村

官李智成了全社区的 $首

席%忙人" 小伙子担任的是

网格长职务!由于所在社区

/*+

以上劳力外出打工!社

居选出的网格员只能大部

分是年老体弱者" 这些$老

前辈%们过去虽然在村上都

有一定的威望!可撤村并居

后!面对居民们需要上报办

理的各类保险业务以及流

动证# 身份证则束手无策"

同时!面对老爷子们#老太

太们到群众文化广场跳健

身舞!到棋牌室下棋打麻将

需要专人指导!同样指导不

力" 不仅如此!社区里许多

农户家购买了电脑!社居委

里也设置了电子阅览室#亲

情视频室!有$脑%有$室%!

可对居民以及留守孩子如

何上网#如何视频#电脑坏

了如何修理!网格员们更是

$丈二和尚&&&摸不着头

脑%" 好在网格员们责任心

强!遇到难题便向网格长报

告!从而!善长现代技术操

作的李智理所当然忙个不

歇了"他白天要在一站式服

务大厅忙服务!晚上还要指

导健身跳舞!几乎每天都要

到深夜十一# 二点才能休

息"

居民崔大爷对记者说!

小李子网格长不仅办琐事#

杂事快捷!更重要的是帮助

老百姓解决了许多无法解

决的大难题" 今年八九月

间! 造甲乡遭受特大干旱!

李智跟踪拍摄影像资料!及

时上报给负责理赔的长丰

县国元保险公司! 保证了

$,!

家农业参保户获赔总

额达
-*

多万元"$有这样的

好网长!俺百姓怎能不打心

眼里佩服%" 崔大爷推心置

腹说"

其实!李智之忙!只是

双丰社区推行网格化管理

的一个缩影"社居委主任崔

化崇告诉记者!该社区于今

年
$

月撤村并居后!及时推

行了网格化管理!每
,**

人

为一网格! 选举了
!(

名德

高望重居民为网格员!配备

了
)

名网格长! 居民有难

题!先找网格员!网格员解

决不掉! 再反映给网格长"

由于 $员%#$长% 们服务热

情!办事认真!促使农村社

区更加和谐! 今年以来!社

区未发生一起偷盗以及吵

嘴打架事件"

据介绍! 今年以来!长

丰县已在
-.

个社区全面推

行网格化管理!打造出了一

批具有长丰特色的$平安和

谐%新型社区"

（孔宪昌）

林下养殖鸡鸭鹅 安全家禽销路畅
&&&大学生王金梁延伸创业之路

!!!!

每当晴朗的天气 !

鸡鸭鹅在树林里欢快地

歌唱! 土鸡飞上了枝头!

鸭鹅在水中嬉戏'早上和

傍晚! 一个年轻人熟练

地 把 新 鲜 的 白 菜 和 碎

南瓜 #胡萝卜撒 向 了 棚

舍 ! 鸡 鸭 鹅 立 即 围在

了他的身边!惬意地享受

着丰盛的营养餐 " 这个

年轻人就是庄墓镇刘浅

社居委大学生村官王金

梁"

王金梁今年
!-

岁 !

!**-

年毕业于合肥学院!

所学专业是应用生物化

学" 毕业后在外地务工!

但是收入不理想"

!*(*

年

底!他应聘于合肥一家肉

食品公司担任实习经理!

主要负责各大卖场专柜

的人员管理以及后勤服

务工作" 工作期间!王金

梁发现农产品这块的市

场潜力巨大!于是认真学

习研究养殖业等有关情

况" 由于经常出入大型卖

场!他及时关注其他农产

品的市场动态!在一次在

和家人的通话中了解到!

鹅等家禽的利润十分可

观!于是他决定辞职回乡

从事养殖"

!*((

年初!王金梁在

家人的帮助下!利用自家

的房前屋后场地!在树林

下#小河边养殖了
!**

多

只鸡和
!**

多只鹅!当年

鸡和鹅出售完后!利润达

到了一万多元" 初步尝到

了成功的喜悦!王金梁也

增添了信心" 去年!他扩

大了养殖规模!在自家承

包地里种植了白菜#胡萝

卜等作为家禽辅助饲料"

为了节约成本!他在网上

搜索低价的鹅苗!在外地

一家种鹅厂购买了
(***

只鹅苗 ! 又从本地买了

(***

多只鸡苗"心里盘算

着赚个盆满钵满!没想到

由于鹅的品种不好!平均

才长到
/

斤多一只!小个

头的鹅在当地销售很慢!

费了好久时间才销售完!

最后一算账才赚了
-***

多元" 养的
(***

多只鸡

由于第一次大规模饲养!

对疾病防疫不是很内行!

再加上饲养中没有能够

及时补料 ! 导致长势不

好!幸好没有亏钱" 经过

认真总结经验!王金梁今

年养殖了
!**

多只皖西

白鹅#

,**

多只笨鸭#

,***

多只土鸡!目前鹅已经基

本卖完!仅鹅一项就赚了

一万元" 鸡鸭根据目前情

况看!预计年底销售完可

以赚上五万元" 现在镇上

的饭店都主动上门收购

他散养的家禽!土鸡蛋更

是供不应求 " 谈到这一

些!王金梁露出了自信的

笑容"

去年
-

月!王金梁被

选聘为刘浅社居委大学

生村官!他在做好本职工

作的同时!努力思考着如

何做大养殖规模!带领乡

邻增收致富 " 由于养殖

业是高风险行业 !如何

控制疾病 #防范价格波

动风险成为他常常思考

的问题" 在社居委的帮助

下!他决定明年另租
!

亩

地! 利用积累的资金!建

养殖大棚!走上规模养殖

之路"

（仇多轩）

首届中国合肥国际庐州灯会嘉年华旅游月活动启动
(!

月
(&

日上午!来自

全省各地市近百家旅行社

和旅游局负责人齐聚合肥

非遗园!重点就
!*(!0!*#,

年冬游工作进行总结 !对

!*#,1!'($

年冬游产品的

开发#组织推广工作进行谋

划和部署"合肥非物质文化

遗产园在会上举行了$首届

中国合肥国际庐州灯会嘉

年华旅游月发布会%! 并与

百家旅行社进行了合作签

约"

今年冬游的特点是(与

各地市旅游景区企业举办

的冬游活动结合起来!创新

产品线路# 创新营销手段#

创新营销模式!发展智慧旅

游! 要实现游客接待人次#

旅游综合收入#旅游服务质

量和旅游安全保障实现四

个突破"而我省冬游则从与

首届中国合肥国际庐州灯

会嘉年华旅游月活动结合

开始!让更多游客体验冬游

的乐趣!丰富人民群众的精

神文化生活"

（颜礼标）

岗集镇四家省级职工书屋实行“共建共读”
!!!

岗集镇今年建成了四

家省级职工书屋!镇工会和

四家企业在书屋的管理上

同谋新思路!采用$共建共

读%的管理模式!最大化的

发挥职工书屋图书资源!真

正给驻镇企业职工提供有

效学习培训环境和丰富的

图书借阅途径"

岗集镇从五月份开始

筹建合肥江淮铸造有限公

司#合肥万向钱潮汽车零部

件有限#安徽海川重工科技

有限公司#长丰县友双仓储

物流有限公司四家省级标

准化书屋!仅用一个多月时

间完成了选址#建设#购书#

制度建设等!并于六月份开

始对职工开放"

镇工会组织
$

家书屋

签订了$共建共读%协议!这

$

家企业职工凭工作证或

借书证可

以在任何

一 家 借

阅 " 另外

书屋图书

每季度进

行轮换一

次 ! 把原

来每个职

工只能读

到
-''

册书!变成不出公司

门就可读到
,!''

册书 !实

现了书屋效益的最大化!把

职工书屋建成了最受职工

欢迎最吸引职工眼球的场

所"

（侯宏丽）

县城护城河水系治理项目紧张施工
!!!!!!!

近日! 记者来到县

城护城河水系治理项目

工地内!机声隆隆#人影

忙碌!工人们正在移植树

木#挖运土方!一派热火

朝天的建设景象"

据了解! 县城护城

河水系治理项目不仅是

县城重点民生工程建设

项目!更是进一步提升县

城形象和品味#打造宜居

宜业宜游生态环境的重

要工程!其中项目占地总

面积
)''

亩!项目内容包

括广场#园路#管理建筑#

园林小品#栈道#景桥#绿

化#人工湖#河道#人工沙

滩# 新城公园及杨公路#

长淮路护城河治理和$三

馆%两侧绿化工程" 整个

工程预计于明年
/

月底

全面完工"

上图%

新城公园施工
现场。

下图%

护城河水系治理现场。（杨维礼 文／图）


